

みんなの写真館

「みんなの写真館」では、皆さんが撮影したお気に入りの「いわくに」を毎月1枚紹介しています。

【今月の一枚】



Instagramからの投稿

【何時までも残したい風景】

撮影者：8m7k.kmme さん

撮影日：4月4日

撮影場所：錦帯橋（バス停側から撮影）

📷 募集作品

市内で撮影した写真（人物写真は、被写体の承諾を得てください）

📷 写真サイズ

JPEG形式のデータ（200万画素以上）またはL判以上の大きさの写真

📷 応募方法

①氏名（ペンネーム可） ②電話番号

③作品名 ④撮影日 ⑤撮影場所を記載し、Eメール、郵送または直接、広報戦略課へ

✉kouhou@city.iwakuni.lg.jp

#広報いわくにみんなの写真館のハッシュタグをつけて、Instagramでも応募できます。

皆さんの応募作品はホームページにも掲載しています

岩国市民憲章

錦帯橋に象徴される美しいまち岩国
わたしたちは この地を愛し
ふるさとが育てた偉人に学び
教養を高め
誇れる岩国を築き 引き継ぐために
この憲章を定めます

大切にしたいもの

それは みんなの夢 みんなの命

守りたいもの

それは 豊かで美しい自然

伝えたいもの

それは 歴史や伝統 文化の薫り

広げたいもの

それは 世代や地域を超えた人の和

創りたいもの

それは 岩国の輝かしい未来

（平成23年1月1日制定）

市長夢日記

Vol.147

夢をかたちに

福田 良彦



感謝状贈呈の様子

この度、岩国基地のルイス司令官が離任されます。

ルイス司令官とは、これまで、日本や地域を取り巻く安全保障環境などについて意見交換すると共に、とりわけ、新型コロナウイルス感染症防止対策については、連携して全力で取り組んでまいりました。
またコロナ制限下で、各種の日米交流事業が停滞する中、中高生交流プログラムの開催実現にも最大限の

支援をしてくれました。

振り返りますと、司令官とは、さまざまな課題に関して話し合いを重ねてきた中、見解が異なる場面も時にありましたが、お互いの立場を尊重し、真摯に向き合うことで、解決を見出していくことのできた良きパートナーであったと思います。

司令官には、日米友好と交流促進への尽力に対し、感謝状を贈呈しました。今後、米国ワシントンD.C.で勤務されるとのことですが、これまでの経験を存分に発揮され、新たな職場でのご活躍を祈念いたします。



ルイス司令官から手渡された記念メダル



岩国市LINE公式アカウントでは、皆さまのお役に立つ情報を配信しています。
まずは **友だち登録** をお願いします。

LINEで「岩国市」
を友だち追加

岩国市

